



2学期 体験学習プログラム始まる

その1 河口湖新倉堀抜

9月21日(金)、小立小4年1組を皮切りに、体験学習プログラム「河口湖新倉堀抜」が始まりました。本プログラムは、4学年の「きょう土のはってんにつくす」の単元の地域教材として、富士山学習研究会が開発した指導



古屋妙子さん

内容に基づいて今年度から実施するものです。見学のメインは「河口湖新倉堀抜史跡館」ですが、堀抜作業を解説した資料や当時の工事道具の展示のほか、壁面いっぱいに作業風景を再現した断面ジオラマや、等身大の人形による「焼掘」(岩盤を焼いて砕く)の様子を現したジオラマがあり、実際のトンネルも約60m奥まで見学できます。史跡館では、古屋妙子さんが、展示してあるものをもとにとてもわかりやすく説明していただきます。富士河口湖町にとって大切な「河口湖新倉堀抜」のことが詳しくわかる当施設はとてありがたいものです。

今年から、町内すべての4年生が見学します。

河口湖北中



小立小



大石小



河口小



河口湖南中



「心を1つに」「絆を深め」「ベストをつくし」「一人一人が輝く」・・・ 感動いっぱいの 運動会・学園祭

今月は町内小中学校で、運動会・学園祭が開催されました。かわいい演技や夢中になって大声で応援する小学校1年生から、逞しさ、表現力が増し、迫力と団結力で圧倒する表現や競技をする中学生までの一人一人が輝く姿が見られました。どの学校でも、心を1つにしてチームのために、クラスのためにベストをつくし、素晴らしい運動会・学園祭を創り上げ、絆の深まりを感じたことでしょう。夢中になって力の限り頑張る小学生や中学生を見ていると、子どもたちの成長のすばらしさを感じます。また、元気ややる気ももらいます。ある学校のPTA役員さんが「感動をありがとう。」と締めくくっていましたが、まさにその通り、感動いっぱいの運動会・学園祭でした。すばらしい力の結集を見せてくれた子どもたちは地域の宝です。今回培われた力が今後の生活に生かされることと思います。

西浜小



船津小



勝山小



勝山中



富士豊茂小



大嵐小

